

La « Saint-Ferdinand » très motivée pour la victoire

PINASSEYRES La pinasse arcachonnaise joue actuellement le coude à coude avec « la Légeote » en tête du classement. Nouvelle rencontre demain, à L'Herbe

CHANTAL ROMAN

c.roman@sudouest.com

Au terme de sept rencontres - la manche qui devait se courir en début de saison à Andernos-les-Bains ayant été annulée et la Régate des maires ne comptant pas pour le classement - la pinasse « Saint-Ferdinand » de la flotte arcachonnaise se trouve donc, avec sept points, au coude-à-coude avec « la Légeote », la tenante du titre 2008, juste devant « la Hume » (8 points).

Une belle remontée cette année dans le championnat de l'Amicale des pinasseyres pour cette « Saint-Ferdinand ». « Cela motive tout l'équipage », se réjouit Pascal Chapoulaud, qui préside aux destinées de l'Association des pinasseyres arcachonnais. Un équipage en bleu marine cette année, formé de Nicolas Belz, le « patron », Jérôme Dupin, Xavier Campaignolle, Pascal Capeyron, Thierry Cousin, Nicolas Patrier et Thierry Juan

Une Dubourdieu de 1984

La « Saint-Ferdinand », avec son image du saint du même nom sur la voile, son pirelon ou grondin sur l'étrave, quartier de l'Aiguillon oblige, est une Dubourdieu de 1984. Elle prend place parmi les



La « der » du championnat aura lieu le dimanche 6 septembre, à l'Île aux oiseaux. PHOTO FRANCK PERROGON

trois autres pinasses arcachonnaises, propriété de la ville : à savoir, « Notre-Dame-des-Passes », une Raba, actuellement 12^e du championnat, « la Jeanne-d'Arc », une autre Raba, pour l'instant 15^e et « Notre-Dame d'Arcachon », une Dubourdieu, en réparation.

Les résultats de cette année ? « Je suis très "organisé", sourit Pascal Chapoulaud. Au plan équipement, nous changeons les voiles de manière régulière, nous entretenons les pinasses au mieux. Après les ré-

gates, nous les sortons afin de les faire sécher... De plus, les places des équipiers sont dédiées, chacun sait ce qu'il y a à faire. Toute cette organisation porte certainement ses fruits... »

Vainqueurs à Audenge

Il est vrai que, cette année, la « Saint-Ferdinand » se montre particulièrement redoutable : toujours dans le top ten, sauf lors de la régates de Larros à Gujan-Mestras avec une place de 12^e : 3^e au Grand-

Banc, 1^{er} au Grand-Piquey, 1^{er} à La Teste, 5^e au Moulleau, 2^e à Arcachon pour le 15 août, 2^e à Claouey...

Et les Arcachonnais ont cette année, cerise sur le gâteau, remporté la Régate des maires courue à Audenge...

Voilà un juste remerciement pour Yves Foulon qui avait assisté, avant la saison 2009 des pinasses à voile, à l'inauguration de la Cabane 23 de la pointe de l'Aiguillon mise à la disposition de l'amicale par la municipalité...

Samedi à L'Herbe

Si « Saint-Ferdinand » se trouve donc à égalité de points avec la « Légeote » - deux fois détentrice du trophée - rien n'est joué.

Demain, à 15 heures, les pinasseyres se retrouvent à L'Herbe, pour l'avant-dernière manche de la saison. Pascal Chapoulaud se trouvera en Algérie pour une mission de conseil en sécurité. Mais il suivra avec attention les prestations arcachonnaises. Enfin, la der du championnat aura lieu, comme chaque année, à l'Île aux Oiseaux, le dimanche 6 septembre. Mais « Saint-Ferdinand », répétons-le, est motivée... Et s'il y a « un peu d'air », ce ne sera que mieux pour elle...